

なみ 11号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



ドローンを使ってプログラミング教室

5月22日に、福留開発株式会社の社員さん達がドローンを使ったプログラミング教室を実施してくださいました。最初に、建設業の役割や建設技術者になるために必要な学びなどキャリア教育の視点が入ったお話をしてくださいました。今後南海トラフ地震が起これば、復興のためには土木工事の技術者が必要だということをお聞きして、人の生活に欠かせない大切なお仕事だということ強く感じました。将来、福留開発に就職したいと感想を書いた児童もいました。

お話を聞いた後は、実際にドローンを飛ばしました。思い通りに移動させるためには、距離や角度を計測し、的確にプログラミングしなければならず、縦割り班のメンバーで役割分担し、輪をドローンにくぐらせるという最終ゴールに向かって力を合わせて頑張りました。本校の小規模であることを生かした「集団づくり」の一環として、自尊感情と他者を慈しむ心と態度の育成に繋がる活動となったと思います。



香南市学校等の規模適正化等のアンケートについて

吉川小学校のHPに、「規模適正化等について」のリンクが貼られています。PTA総会に香南市学校教育課が来校し説明もありましたが、たくさんのご意見をいただきたいとのことです。アンケートはQRコードで読み込めるようになっています。アンケートの締め切りは6月末です。

吉川小学校のホームページへの入り方は以下の通りです。

[香南市ホームページ](#) → [組織で探す](#) → [小中学校](#) → [吉川小学校](#)